

06/30/81

17:32

809-767-9515

COMPTON KODAK

Hon. Antonio Rosa Guzmán - Representante

Mensaje de la Primera Dama  
Lila Mayoral de Hernández  
presidenta del Comité Dale la Mano a Puerto Rico  
En Ceremonia de Entrega de Viviendas en  
Naguabo, Puerto Rico, 4 de junio de 1991

Muy buenos días. Es grato estar junto a todos ustedes en este día tan esperado por todos, en el que reciben su nueva vivienda. Y es verdaderamente emocionante observar en sus rostros la esperanza de un nuevo mañana que a partir de hoy les espera.

Aquí estamos hoy nosotros, con las manos llenas para dar. Pero más que para dar la llave de una casa, les daremos la fe de que no están ni nunca estuvieron solos ante la adversidad que les tocó vivir, les daremos esperanza en un mejor futuro, les daremos amor, un amor de dar, de compartir, de reciprocitar la paciencia de ustedes.

La época no podría ser más propicia. Llegó el verano, tiempo de descansar un poco de la rutina, tiempo de disfrutar, tiempo de tener a los niños en casa luego de un agotador semestre escolar. Y al Comité Dale la Mano a Puerto Rico, le llena de orgullo saber que con el esfuerzo de todo un pueblo que se volcó en bondad para sus hermanos, hoy ustedes tienen un techo bajo el

cual pueden descansar, pueden disfrutar, pueden tener oír la risa de sus niños.

Estamos cumpliendo la encomienda para la que fue constituido el Comité. Poco a poco y paso a paso hemos cumplido nuestra palabra de dar una vivienda a cada familia puertorriqueña que se vio desamparada tras el devastador paso del huracán Hugo por nuestro suelo.

Es tiempo de dar gracias, primeramente a ese Ser Supremo que nos guía y que al tender Su mano no nos faltó el cobijo. Debemos agradecer a todas y cada una de las personas y entidades que aportaron su tiempo, esfuerzo y dinero para hacer posible la entrega de estas residencias. No podemos olvidarnos de los obreros que trabajaron de sol a sol ni de la ayuda brindada por personas de las comunidades puertorriqueñas en Estados Unidos, España y Hawaii. Es a ellos a quienes se les debe este sueño que hoy se hace una realidad.

Y sobretodo, gracias a ustedes por la paciencia que tuvieron. Sabemos que no fue fácil, pero había que asegurarse de repartir el fruto de nuestro esfuerzo a todos lo que en verdad necesitaban, asegurar el mejor rendimiento de los fondos y buscar ayuda a aquéllos que precisaban de un poco más.

05/30/91

17:33

809 793 3574

Aquí están sus casas. Cúídenlas y disfruten de ellas. Pero, sobretodo, hagan de cada una de esas casas un hogar para su familia, un hogar amoroso como aquel que una vez tuvieron, pero ahora con la esperanza de que la felicidad les dure por siempre.